

Pressemeldung



UNITECR 2023: Eröffnungsabend mit über 800 Teilnehmern

Höhr-Grenzhausen, 29. September 2023

Die Feuerfest-Weltkonferenz UNITECR ist am Dienstagabend mit dem Welcome Evening gestartet. Vom 26.9. - 29.9.2023 werden über 1.100 Teilnehmer die **Unified International Technical Conference on Refractories (UNITECR)** besuchen.

Das waren so viele, wie noch nie auf einer vergleichbaren Konferenz. Bereits zum Begrüßungsabend waren über 800 Teilnehmende im Kap Europa und freuten sich auf die Netzwerkpflge und auf das Kennenlernen von Feuerfest-Experten und deren Kunden, Lieferanten für Rohstoffe oder Maschinenausrüstungen sowie die Führungskräfte aus Forschung und Entwicklung oder den qualifizierten Nachwuchs aus Universitäten und Instituten.

In seiner Begrüßung sprach UNITECR Präsident Dr. Andus Buhr über den erfreulich hohen Zuspruch zur Teilnahme an der Feuerfest-Konferenz und freute sich über die vorausschauende Wahl des Leitthemas „The Carbon Challenge“, das bereits 2020 festgelegt wurde und nun brandaktuell ist.

Als UNITECR Vizepräsident stellte Prof. Dr. Christos G. Aneziris die Mitglieder des Wissenschaftlichen Komitees vor. Diese Gruppe hat aus den 330 eingereichten Vortragsthemen die interessantesten Themen ausgewählt und 219 Speaker eingeladen. Zudem durften 53 Forschende ihre Arbeiten auf Postern vorstellen.

Im Anschluss sprach Constantin Beelitz (Regional President Europe, CIS & Türkiye; RHI MAGNESITA) und stellte die Begeisterung und Aufbruchstimmung in der Branche fest, die sich nicht zuletzt im deutlich jüngeren Teilnehmerfeld zeigte als bisher: über 53 Prozent der Teilnehmenden waren jünger als 45 Jahre. Als Abendsponsor rief er den Teilnehmenden zu, aus der Komfortzone aufzubrechen und nach neuen Wegen zu suchen. Dafür sei die weltweite Netzwerkpflge von großer Bedeutung.

Mit Musik und gutem Essen ging es in den Abend, an dem die „Federation for International Refractory Research and Education“ (FIRE) mit Prof. Dr. Victor Pandolfelli und Sidi Sinnema noch einen Award für herausragende studentische Leistungen vergab.

Auch UNITECR hat die Nachwuchsförderung im Fokus. Insgesamt konnten 39 Studierende bei der Veranstaltung als Young Professionals begrüßt werden, die vom Sponsor REFRASTECHNIK betreut und zum feierlichen Konferenzdinner am Donnerstagabend eingeladen wurden.



Bild 1:

UNITECR: Welcome Evening mit bereits 800 Teilnehmenden im Kap Europa.



Bild 2:

UNITECR: Vorstellung des Wissenschaftlichen Komitees von Prof. Dr. Christos G. Aneziris (re.)



Bild 3:
Begrüßung von UNITECR Präsident
Dr. Andus Buhr



Bild 4:
Constantin Beelitz (RHI MAGNESITA) erfreut
von der Aufbruchstimmung



Bild 5:
Gute Stimmung, Sound und Rhythmus zur
Begrüßung beim Welcome Evening



Bild 6:
Für das leibliche Wohl war gesorgt: Cocktail-Bar
von RHI MAGNESITA .



Bild 7:
UNITECR: Netzwerkpflege im Kap Europa



Bild 8:
UNITECR: FIRE Award für Studierende

Alle Bilder: @Jennifer Wolf | Industriefotografie

Ansprechpartner für die Medien: Kathrin Kussowski
European Centre for Refractories gGmbH | Rheinstraße 58 | 56203 Höhr-Grenzhausen
T: +49 2624 9433-132 | E: office@ecref.eu